

Marcher avec Dieu

Description

Luc 13 :1-9

De mauvaises choses arrivent aux bonnes personnes. Voilà, je l'ai dit. L'un des mythes les plus répandus parmi les disciples de Jésus était que si quelque chose de mal arrivait à une personne, elle devait avoir fait quelque chose pour le mériter. La maladie, la cécité, la boiterie ou la tragédie étaient supposées être la colère d'un Dieu en colère contre les pécheurs qui le méritaient évidemment plus que d'autres qui étaient en bonne santé et entiers. L'idée était que de mauvaises choses se produisaient aux mauvaises personnes. L'idée sous-jacente était que Dieu est l'origine de tout ce qui se passe, donc si quelque chose de mal s'est produit, il doit y avoir une raison pour cela.

La même erreur est commise d'innombrables fois dans notre monde. Quelque chose de terrible se produit, et les gens vont naturellement chercher une raison. « Dieu avait besoin de ce bébé au ciel plus que nous n'avons besoin d'elle ici-bas. » « Tout arrive pour une raison. »

Le fait est que nous avons tous besoin de repentance. Quand une catastrophe frappe, ce n'est pas le jugement de Dieu. De mauvaises choses arrivent aux bonnes personnes. Il pleut sur les justes et les injustes. La différence essentielle est de savoir si nous marchons ou non avec Dieu lorsque les mauvaises choses se produisent.

Auteur: Mark Hendrickson

date créée
2024/01/22